
COMUNE DI CARRARA
Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile

Commissione consiliare 8a -  Difesa del Suolo, Politiche per la Tutela dell’Ambiente, Protezione
Civile, Sicurezza Urbana e Polizia Municipale 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL   26  /0  3  /  202  1   – ore 1  0:0  0   terminata alle ore 10:31  

O.D.G.:

1. Mobilità elettrica: proposte per la realizzazione di un'infrastruttura diffusa per la ricarica
veicoli elettrici;
2. Varie ed eventuali.

Sono presenti i Consiglieri: Montesarchio Giovanni (Presidente di Commissione), Raffo Daria,
Raggi Daniele, Spattini Nives, Barattini Luca, Benedini Dante, Serponi Elisa, Lapucci Lorenzo.

Sono assenti i Consiglieri:Nessuno.

Presiede:  il presidente Giovanni Montesarchio
Svolge le funzioni di Segretario:  Luca Coppo
Note: Lorenzo Lapucci si collega alla riunione  alle  ore 10:12, e Luca Barattini alle ore 10:25.

***********
Accertata  la  presenza  del  numero  legale,  alle  ore  10:11  il  presidente  Giovanni

Montesarchio  apre  la  riunione,  salutando  gli  intervenuti  alla  riunione  in  modalità  virtuale,  da

realizzare attraverso il software  GoToMeeting  per riunioni online, procedendo all’appello degli

stessi e  all’introduzione  del  punto  1  dell’O.D.G.  ossia  “Mobilità  elettrica:  proposte  per  la

realizzazione di un'infrastruttura diffusa per la ricarica veicoli elettrici”. 

 La commissione si è posta e prefissata l'obbiettivo di ipotizzare ed individuare all’interno

del territorio comunale punti di stazione e ricarica di veicoli elettrici, come disposto dal Decreto

Semplificazioni. Ricorda che, come già illustrato nella precedente riunione, assieme all’assessore

Scaletti,  si  erano  attivati  per  la  redazione  di  una  mappa  del  territorio  comunale  con  la

localizzazione e distribuzione degli  ipotetici  stalli  di ricarica veicoli  elettrici  che in prima battuta

afferma essere pari a circa 35 unità. 

Spiega che sulla base dei suggerimenti avuti nella riunione del 12.03.2021 dal consigliere

Luca  Barattini  ed  emersi  nella  discussione  stessa  da  parte  di  tutti  gli  altri  consiglieri,  si  è

implementata la bozza di individuazione degli stalli con n.1 stazione posta in località Bonascola,

una stazione posta in Loc. Fossone ed un’ipotetica stazione posta lungo il percorso tra Carrara e

Campocecina,  da  decidere  tra  se  presso  la  località  di  Gragnana  o  presso  la  località  di

Castelpoggio.

Spiega che l’intenzione odierna è quella di valutare se ci sono altri suggerimenti in merito

alla localizzazione degli stalli, che comunque dovranno essere verificati punto per punto dai tecnici
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addetti, sia per la conformità al codice della strada, alle altre normative vigenti ed in funzione della

presenza delle urbanizzazioni.

Spiega che per la riunione prossima era sua intenzione predisporre, in allegato alla pianta

con  l’individuazione  delle  eventuali  future  piazzole,  una  bozza  di  relazione  illustrativa  da

analizzare, correggere ed implementare nella riunione stessa.

Spiega che una volta approvata dalla commissione la proposta di individuazione degli stalli

con la relativa pianta la stessa sarà indirizzata all’amministrazione, sarà trasmessa al presidente

del  Consiglio  Michele  Palma  il  quale  assieme  all’amministrazione  valuterà  se  sia  il  caso  di

predisporre un atto da sottoporre al Consiglio Comunale.

Prende la parola il Consigliere Benedini affermando che sarebbe buona cosa fare avere

ai consiglieri sia la piantina che la bozza di relazione almeno qualche giorno prima della prossima

seduta consigliare, in modo da favorire la possibilità di avere contributi costruttivi.

 Prende la parola il Consigliere Lapucci facendo notare al presidente, sempre in materia

di ambiente e mobilità sostenibile   la necessità e  l’opportunità di  effettuare delle  commissioni

apposite per fare il punto della situazione sulla gestione del noleggio delle biciclette elettriche in

città  effettuata fino alla  data odierna e valutare l’eventualità  di  predisporre anche un’ipotesi  di

noleggio di monopattini elettrici in centro città. Conclude ricordando che lui stesso in più occasioni

ha effettuato delle interpellanze in consiglio comunale aventi ad oggetto l’analisi della gestione del

noleggio delle  biciclette elettriche su territorio comunale.

Il  Presidente Montesarchio risponde al  consigliere Lapucci affermando che presto si

faranno delle sedute aventi all’ordine del giorno quanto da lui suggerito.

Accertatosi che non vi fossero più richieste d’intervento in merito al punto 1 dell’O.D.G.,

conclude l’argomento stesso, passando al punto 2 dell’O.D.G. “Varie ed eventuali”.

In  particolare  afferma che l’inizio  della  gestione  delle  nuove  isole  ecologiche  in  centro

cittadino ha in effetti avuto qualche problema di rodaggio. Si augura che quanto accaduto sia solo

una situazione di transizione che si risolverà a breve come del resto è successo con il passaggio

del porta a porta sull’altra parte del territorio. Spiega che verranno presto installati  nel territorio

cittadino  da parte di Nausicaa spa una serie di cartelli che avranno funzione sia educativa che di

deterrente.  Conclude  ricordando  che  a  breve  dovrebbe  iniziare  anche  l’attività  degli  ispettori

ambientali che migliorerà senz’altro la situazione dell’abbandono dei rifiuti.
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Prende  la  parola  la  Consigliera  Raffo augurandosi  quanto  auspicato  dal  presidente

Montesarchio.

 Prende  la  parola  il  Consigliere  Lapucci affermando che  in  alcune  isole  ecologiche

cittadine, l’abbandono dei rifiuti ostacola il  normale conferimento dei rifiuti da parte dei cittadini

disciplinati, occupando di fatto anche gli spazi  di manovra degli utenti.

Il Presidente Montesarchio riassume quanto deciso in merito al punto 1 dell’O.D.G. al

consigliere  Barattini  collegatosi  alla  riunione  successivamente  a  quanto  deciso da  tutti  i

commissari.

Il Consigliere Barattini concorda  su quanto deciso dai commissari in merito al punto 1

dell’O.D.G..

Il Presidente Montesarchio, dopo essersi assicurato che non ci siano ulteriori interventi,

chiude la seduta alle ore 10:31.

Il Segretario verbalizzante

         F.to Luca Coppo                                      Il Presidente della Commissione 8^

                      F.to  Giovanni Montesarchio
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